

Costa Rica homenajeará a bailarina cubana Alicia Alonso



San José, 16 mar (RHC) La Prima ballerina assoluta cubana Alicia Alonso será homenajeadada por la Asamblea Legislativa y la Universidad de Costa Rica (UCR) durante su visita a la nación centroamericana, del 20 al 26 de este mes.

El Consejo Universitario de la UCR, máximo órgano de ese centro de altos estudios, acordó concederle el título de Doctor Honoris Causa a la afamada bailarina, de 97 años, fundadora y directora del Ballet Nacional de Cuba (BNC), una de las más prestigiosas compañías del mundo, precisa la información de la agencia Prensa Latina (PL).

Por su parte, los diputados costarricenses aprobaron por unanimidad en sesión plenaria, homenajear a la artista cubana, "quien ha dado un invaluable aporte a la danza clásica y cuyo talento enorgullece a toda la región latinoamericana".

La Moción de Orden del diputado por el Frente Amplio Jorge Arguedas, coordinador del Grupo Parlamentario de Amistad Costa Rica-Cuba, y respaldada por legisladores de otras bancadas, establece que el reconocimiento le será entregado a Alicia Alonso en forma de una placa conmemorativa.

Alicia Alonso llegará el lunes 20 de marzo a San José, la capital, con poco más de 60 bailarines de la compañía cubana, quienes ofrecerán tres funciones en el capitalino teatro Melico Salazar, el 25 y 26 de

este mes, en doble espectáculo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/124403-costa-rica-homenajeara-a-bailarina-cubana-alicia-alonso>



Radio Habana Cuba